

# Les eaux de la Vie

## pour Grenouilles et Tambour d'Océan

Création de Brigitte Beaumont

Pour les bébés jusqu'à 3 ans



**Au commencement, la conteuse célèbre les Eaux de la Vie en parlant des têtards et des grenouilles.**

Mais on se rend vite « conte » que pour tous les vivants, c'est la même histoire : là, sur la photo, vous qui regardez, vous êtes encore dans les eaux d'avant la naissance, et la conteuse, elle, est déjà sur la terre ferme avec son tambour d'océan, qu'elle fait rouler pour amplifier les vagues. Elle commence par chanter son hymne à la naissance :

« Devant la porte de la vie, sage-femme qu'attends-tu ?

-Nous attendons vos premiers cris... »

Vient un moment où **c'est le moment**, celui où il faut traverser les grandes eaux de la porte de la naissance : le têtard devient grenouille en coassant pour sa première fois. Ses parents

continuent de la faire naître en lui donnant le nom qu'ils ont choisi pour elle. Donner son nom c'est faire connaissance tous les spectateurs participent à ce rituel de la proclamation des prénoms.



**Ensuite**, le spectacle se déroule en douceur et en musique pour chanter la pluie (« Il pleut il mouille » bien sûr !), faire naître un orage, apprivoiser les larmes et conduire tout ce tremblement jusqu'au lointain de la mer qui attend à l'horizon de toutes choses.

**En bref** : ...des petits accessoires cocasses, un mini synthé des années 70, un bâton de pluie, une auto harpe du temps du folk, un ocarina... Et bien sûr, le Tambour d'Océan !

« C'est tout juste **le cycle de la Vie** », pour les grenouilles et pour les enfants, avec quatre chansons enchâssés dans des mots qui s'adressent au plein cœur des parents et des accompagnants.

Ils sont là et ils n'en reviennent pas : Quoi ? On peut avoir les larmes aux yeux quand on assiste à un spectacle pour les bébés ? On le cache, bien sûr, on prend les bébés dans les bras, c'est tellement bon, pour eux et pour nous !

**Le lieu** : Chaleureux, une bonne acoustique, de la lumière indirecte. Un tapis où il est bienvenu de se serrer très fort les uns contre les autres, comme dans les ventres des mamans, vers la fin ! La conteuse est autonome pour les projecteurs. Un espace de 4x4 mètres environ, pour installer le décor de la conteuse et ses prolongements.

**Il faut prévoir deux personnes complices pour aider à la manipulation de la Grande Porte des Eaux en cours de conte.**



**Le nombre et l'âge** : Entre trente et quarante personnes, bébés et petite enfance avec leurs gens de compagnie. Même ceux qui sont encore dans leurs eaux maternelles sont bienvenus avec leurs mères porteuses... !

**Durée** : 20 minutes environ. Mais pour installer tout ce petit cirque musical il faut prévoir 1h30 (y compris le temps de calme nécessaire à la conteuse). **Avec l'aide indispensable de la personne qui accueille.**



Regard complice en cours de création : Emmanuel De Gouvello.

### Le bazar indispensable à décharger et recharger pour la conteuse :

- 2 malles en plastique à porter à deux.
- L'auto harpe dans sa housse.
- 1 tabouret haut et une chaise en bois savant, de taille normale
- 4 pieds de marché et barre transversale en alu
- Le rideau de pluie dans sa housse (1.50m)
- Le tambour d'océan
- Le petit coffre à trésors



Ce spectacle a été créé à l'occasion du festival des tout-petits de Montpellier-Méditerranée-Métropole en octobre 2016

### Quelques retours des premières séances en octobre 2016 en bibliothèque pour le festival des bébés

Bonjour chère Brigitte,

Je mets en pièce-jointe quelques photos du spectacle prises dans notre bibliothèque avec un portable.

Et voici le petit texte qui a évoqué "Les Eaux de la vie" dans le bulletin municipal:



« Brigitte Beaumont créait son spectacle chez nous. Elle avait vraiment tout prévu, jusqu'aux petites lumières qui vacillaient... Elle était émue et un peu inquiète. Et c'est forcément une belle et forte émotion qui a traversé le public.

Deux mamans ont évoqué des larmes retenues, une autre a senti son garçon de

7 mois, complètement captivé, se tenir pour la première fois assis. C'était si bon qu'à la fin du spectacle, personne n'avait envie de partir. »



Que l'émerveillement de ces "Eaux de la vie" soit partagé encore et encore par de nombreux publics!

Avec tous nos vœux pour une heureuse fin d'année.

Bien amicalement,

Anne-Marie pour la Bibliothèque municipale de Montferrier-sur-Lez



\*\*\*\*\*

Bonjour,

Je vous envoie LA photo qui, à notre avis, correspond le plus au spectacle.

Nous avons eu beaucoup de retours, tous plus positifs les uns que les autres.

Nous étions sûrs qu'il avait plu ; les enfants (si petits) si sages, et même les adultes (dont nous) s'étaient vraiment laissés emporter.

Encore une fois, bravo c'était un magnifique moment.

Bonne continuation

Bien amicalement

L. L. Restinclières



**Contact : Brigitte Beaumont de la C° Asphodèles**

**34 rue Fallières 34725 St André de Sangonis.**

**Tel : 06 60 75 74 37 et 04 67 57 24 32**

**Courriel : [ass.asphodeles@gmail.com](mailto:ass.asphodeles@gmail.com)**

**Site: [ass.asphodeles.free.fr](http://ass.asphodeles.free.fr)**